



DREAMGIRLS en el UCPAC, en Rahway



Rahway, NJ.- Hay boletos disponibles para la presentación de la obra "Dreamgirls" del 6 al 8, y el 13 al 14 de marzo a las 8 de la noche y el 15 de marzo a las 3 de la tarde en el Union County Performing Arts Center (UCPAC) en Rahway.

"Dreamgirls" es una obra musical innovadora, producida por los Mystic Vision Players, basada aproximadamente en la carrera de las "Supremes," que lo lleva a uno a una época revolucionaria en la historia de la música americana cuando el ritmo y los "blues" se mezclaron con otros estilos de música popular y crearon un nuevo sonido americano: Motown.

En los años 60, tres amigas formaron las "Dreamettes" y tuvieron su gran oportunidad en una competencia amateur y empezaron a cantar como coro detrás de una estrella de la canción. Sin embargo, a medida que su fama aumentaba, las cosas empezaron a ponerse malas cuando las maniobras de negocios de su agente arruinaron su amistad, y el dinero y el éxito las llevaron por una senda de angustia y confusión. Por más de dos décadas, las "Dreams," como eran conocidas, aprendieron duras lecciones sobre el amor, la confianza y los cambios en los gustos del público americano.

El show está bajo la dirección de Bobby Devarona y Howard Whitmore, coreografía de Michael Miguel, dirección musical de Jarred Lee y producción de Rita Greco y Howard Whitmore.

Los boletos se pueden comprar en línea por ucpac.org o a través de la taquilla de UCPAC por el 732-499-8226. Los precios son de \$15 adultos y \$12 estudiantes o seniors con identificación válida.

"Obras Cortas" de Shakespeare para toda la familia

Madison, NJ.- El Teatro Shakespeare, la aclamada compañía de giras de New Jersey, va a presentar "Shakespeare Corto," en actuaciones vistosas y dinámicas de Sueño de una Noche de Verano (Midsummer Night's Dream) y Macbeth, el 7 de marzo y el 18 de abril en el Teatro FM Kirby de Shakespeare, en el número 36 de la avenida Madison esquina a Lancaster Road en Madison. Después de la obra de una hora, se podrá participar de una interesante discusión con los actores. Los boletos cuestan \$16. Para obtenerlos, se llama al 973-408-5600 o se visita a www.ShakespeareNJ.org.

Desde 1997, la compañía de giras ha presentado más de 1600 actuaciones a más de medio millón de jóvenes en más de 800 escuelas y otros lugares a lo largo de la región Mid-Atlántica, Connecticut y Maine. La gira del Teatro Shakespeare de New Jersey es parte de "Shakespeare para una Nueva Generación," un programa nacional del Fondo Nacional de las Artes, en asociación con Arts Midwest.

Una presentación a familias de una hora de la popular comedia Sueño de una Noche de Verano, tendrá lugar el sábado 7 de marzo en el Teatro FM Kirby de



Una escena de Macbeth.

Shakespeare. Siga los cómicos contratamientos de cuatro jóvenes amantes y una banda de rústicos inadaptados en su viaje al bosque mágico en las afueras de Atenas en esta nueva producción inspirada en el arte de Maxfield Parrish. Un primer Shakespeare emocionante para los jóvenes y un desenfrenado viaje en montaña rusa para los que ya estén familiarizados con el poeta, el Sueño de una Noche de Verano se recomienda para edades de 6 en adelante.

Otra presentación a familias de una hora de Macbeth será ofrecida después el mismo sába-

do 7 de marzo en el Teatro FM Kirby de Shakespeare. Cuando tres figuras misteriosas hacen la profecía de que Macbeth será coronado como rey de Escocia, el noble guerrero y su esposa inician rápidamente un sangriento ascenso al poder. Parte cuento con moraleja, parte mágica historia de horror, Macbeth se mantiene como una de las obras más fascinantes de Shakespeare. Esta nueva producción, ubicada en un paisaje post-apocalíptico, está recomendada para edades de 10 en adelante.

Las producciones del mes de marzo son parte

del festival "The Stages," una celebración de teatro y de las artes escénicas en todo el estado de un mes de duración. El festival The Stages, un proyecto de la Alianza Teatral de New Jersey ofrece boletos gratis y descontados para actuaciones, talleres y otros eventos aptos para público de todas las edades. Los boletos para el programa del 8 de marzo valen \$16 para adultos e incluyen un boleto gratis para un niño menor de 18 años por cada boleto de adulto comprado. Se pueden comprar al 973-408-5600 o en línea en ShakespeareNJ.com.

Canela, una delicia para toda la familia por Cinelatino

Ganadora del Premio del Jurado Infantil, en el marco del Toronto International Film Festival Kids, 2013, Canela es una divertida y entrañable comedia familiar que rescata la tradición de los platillos mexicanos. La historia gira en torno a la relación entre la abuela Tere y su nieta María. Tere sufre la pérdida de su hija, mientras que María, la de su madre, pero la niña, que también tiene una gran habilidad para cocinar, será quien se encargue de que su abuela retome su gusto culinario y regrese a su restaurante para preparar el plato que le da fama: el mole.

Canela es la ópera prima del realizador Jordi Mariscal, quien eligió este largometraje, cuya historia combina una buena historia familiar con el exquisito sabor de la cocina tradicional mexicana. Por eso, para él, el corazón del filme se encuentra en la palabra tradición. Además de reflejar una especie de herencia al transmitir de una generación a otra los secretos culinarios, la sazón y los dones para cocinar.

"Se trata de pasar una estafeta, de ver cómo la abuela prepara a su nieta en las



Isabel Yudice, como la pequeña María, con la gran actriz Ana Martín, en el papel de su abuela en CANELA.

artes de la cocina mexicana, y todo lo que ocurre alrededor de las comidas, al compartirlas a la mesa, al juntarnos a comer, que es una tradición muy de México".

Mariscal se reconoce aficionado de la cocina y aprovechó para la trama de este filme el hecho de que la cocina mexicana es la cuarta más importante del mundo.

"Desde Como agua para chocolate no había una película mexicana que tocara el tema de la comida. Yo soy muy aficionado de la cocina, por eso esta comedia familiar gira en torno a la cocina mexicana que es la cuarta más importante del mundo", dijo Mariscal ante la pren-

sa. La trama se desarrolla en la ciudad de México y fue rodada en el centro histórico de esta ciudad, en locaciones que muestran la majestuosidad de las calles y edificios coloniales de la ciudad.

La pequeña María convence a su abuela Tere para regresar a su restaurante tradicional mexicano llamado el Molcajete, luego de haber dejado de cocinar tras la muerte de su hija. Al regresar, Tere se da cuenta que el lugar cambió su estilo y la chef Rosi se encarga de realizar platillos siguiendo las nuevas tendencias de la cocina donde resalta lo light. Entre ambas surge una fuerte competencia al tratar de

imponer sus propios menús. Tanto abuela y nieta no aceptarán que los sabores y los secretos de la cocina tradicional sean olvidados. Además, para su sorpresa el mole de Tere se convierte en tema de interés nacional, luego de aparecer en un programa de televisión.

El elenco está integrado por actores con una gran trayectoria en el cine mexicano, entre los que se encuentran Ana Martín, Isabel Yudice, Erick Cañete, Carlos Cobos, Gabriela Canudas y Mónica Dionne.

Véala por Cinelatino el sábado 7 de marzo a las 9:10pm ET / 6:10pm PT y el miércoles 11 de marzo a las 11pm ET / 8pm PT.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com